



Interreg
POCTEFA



Co-financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)
Contribución por la Unión Europea de Desarrollo Regional (POCTEFA)



Los Monegros promueve un estudio pionero sobre personas vulnerables

«Se trata de una herramienta innovadora y, al mismo tiempo, con un marcado carácter social, que permitirá basar las decisiones municipales en criterios de igualdad y equidad, mejorando la calidad de vida de los sectores más vulnerables de la sociedad»

La formación, la sensibilización y el intercambio de experiencias serán los principales ejes de trabajo de la nueva etapa del proyecto europeo SE CANTO, que se desarrolla en la comarca de Los Monegros y el Noreste Toulousain (Francia). Para alcanzar este reto, Los Monegros cuenta con una herramienta fundamental: el estudio llevado a cabo por uno de sus socios, la Universidad de Zaragoza, que ha desarrollado un innovador sistema de información geográfico, que permite localizar perfiles de vulnerabilidad entre la población, atendiendo no solo a factores demográficos, sino de habitabilidad, movilidad y cobertura de equipamientos y servicios. El estudio bebe de fuentes oficiales, como el catastro o el padrón, enriquecidas con un extenso trabajo de campo. Hasta ahora, han recorrido el 40% de las localidades de Los Monegros, entre ellas, las de mayor tamaño. Han analizado y catalogado equipamientos, aceras, calles,

viviendas o comercios, que, junto a la validación de los datos oficiales, les han permitido elaborar una gran base de datos (Big Data administrativos), que podrán a disposición de la administración pública.

A través de un software libre, a golpe de click y a la carta, la Comarca de Los Monegros o los diferentes ayuntamientos tendrán acceso a toda la información. Así, como ejemplo, podrán conocer cuántos jóvenes sin formación ni empleo hay en sus localidades, dónde viven o cómo es su entorno.

También podrán saber cuántas personas mayores de 79 años residen en su localidad y de forma paralela, si viven solas o acompañadas y cuáles son las características de accesibilidad de su vivienda.

“El fin último es crear un centro de inserción sociolaboral dirigido a los sectores más vulnerables de la sociedad monegrina”.

El proyecto es cofinanciado al 65 % por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) a través del Interreg V-A España, Francia, Andorra (POCTEFA 2014-2020).

www.secanto.eu

SOCIOS

Jefe de área
Chef de file:

